
令和３年度「ふれあいファミリアミーティング」回答表【下谷八菅山区】
№ 意見・要望 担当課 回答

1

下谷青少年広場から中津往還へ登る「熊坂」に倒木箇所があ

り、大雨時の土砂流出により、水路から坂道側に雨水や土砂

があふれないか心配です。

危機管理室

（下水道課）

個人が所有する山林であるため、1月上旬に土地所有者へ、

木が倒れたり、倒木により道路や水路などに土砂が流出しな

いよう、適切な土地の管理を依頼します。

2

「熊坂」途中の玉石積みの目地の部分から生えているシュロ

の木が育ちすぎ、台風等による石積み強度の劣化要因になら

ないか心配です。石積み内の根が枯れて、強度に影響を与え

ることも心配ですので、伐採でよいのか、他によい方法があ

るのか検討をお願いします。

危機管理室

（道路課）

玉石積みは個人が所有する土地であるため、1月上旬に土地

所有者へ、擁壁崩壊の危険性がある旨の注意喚起をするとと

もに、土砂流出等による周辺の道路への影響がないよう、適

切な土地の管理を依頼します。

3

「熊坂」途中の高木の根の部分が露出状態で、倒木の恐れが

あります。枝おろし等の処置を講じられないか検討を願いま

す。また、根が枯れて斜面の強度に影響を与えないような形

での対策をお願いします。

危機管理室

（下水道課）

個人が所有する山林であるため、1月上旬に土地所有者へ、

倒木の危険がある旨の注意喚起をし、適切な土地の管理を依

頼します。

4

昨年度に要望した、大沢の砂防ダム浚渫に関し、県（厚木土

木事務所）の対応・処置等の進み具合が分かれば連絡いただ

きたい。

道路課 県が現地を確認したところ、現在は浚渫等の必要はないとの

ことです。また、定期的に点検を行っているため、今後、状

況に応じて必要な処置を講じていくとのことです。
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